
ACTA NUM. 35 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 11 DE DICIEMBRE DEL 2006. DEL PRIMER PERIODO 
ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL 
C. DIP.  FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON  DIECISIETE MINUTOS, DEL DIA 
ONCE DE DICIEMBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE 
TREINTA Y NUEVE LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 
ABIERTA LA SESIÓN.

DANDO LA BIENVENIDA A LA DIPUTADA BLANCA NELLY SANDOVAL 
ADAME QUIEN SE INCORPORÓ A ESTA LEGISLATURA. ASIMISMO 
COMUNICO EL PRESIDENTE QUE LAS VOTACIONES A PARTIR DE HOY 
SE HARÁN MEDIANTE EL VOTO ELECTRÓNICO. 

ACTO SEGUIDO SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA 
AL ACTA CORRESPONDIENTE. LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD DE 37 VOTOS.  

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 5 ASUNTOS, A LOS CUALES SE DIO EL TRAMITE 
CORRESPONDIENTE (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO DE 
QUE EL ASUNTO 1 FUE LEÍDO A SOLICITUD DE LA DIP. NORMA 
YOLANDA ROBLES ROSALES. 

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             
CC. DIPUTADOS:

EL C. DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, PRESENTÓ INICIATIVA DE 
REFORMA POR MODIFICACIÓN AL ARTÍCULO 9 FRACCIÓN VII Y 20 
FRACCIÓN VII DE LA LEY QUE CREA AL ORGANISMO PUBLICO 
DESCENTRALIZADO “PARQUE FUNDIDORA”. DE LA CONTRATACIÓN 
DE CRÉDITOS Y GRAVÁMENES DEL PATRIMONIO SERÁN PREVIA 
AUTORIZACIÓN DEL CONGRESO. DEL ESTADO.- SE TURNO A LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.
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EL C. DIP. BENITO CABALLERO GARZA, PRESENTÓ INICIATIVA DE 
REFORMA POR MODIFICACIÓN AL ARTÍCULO 27 DE LA LEY ESTATAL 
DE PREVENCIÓN Y COMBATE AL ABUSO DEL ALCOHOL, PARA 
ESTABLECER 10 DÍAS COMO PLAZO PARA QUE LA AUTORIDAD 
RETENGA LA LICENCIA DE CONDUCIR PARA EVITAR QUE LAS 
PERSONAS CONTINÚE CONDUCIENDO EL VEHÍCULO EN ESTADO DE 
INEPTITUD O EBRIEDAD.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.
 
INFORME DE COMISIONES: 
EL C. DIP. BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, DIO LECTURA AL 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DEL R. 
AYUNTAMIENTO DE LAMPAZOS, N.L. DE LOS VALORES UNITARIOS DE 
SUELO Y CONSTRUCCIÓN DE ESE MUNICIPIO VIGENTES A PARTIR 
DEL AÑO 2007, SEAN LOS MISMOS QUE SE APLICARON EN EL 
EJERCICIO FISCAL  2006.- INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN EL 
DIPUTADO NOE TORRES MATA.- EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE 37 VOTOS. 

EL C. DIP. JAVIER PONCE FLORES, DIO LECTURA AL RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DEL R. AYUNTAMIENTO DE 
ESCOBEDO, N.L., PARA QUE LOS VALORES UNITARIOS DE SUELO DE 
ESE MUNICIPIO VIGENTES A PARTIR DEL 1 DE ENERO DE 2007, SEAN 
LOS MISMOS QUE SE APLICARON EN EL EJERCICIO FISCAL 2006 Y LOS 
VALORES UNITARIOS DE SUELO DE NUEVOS FRACCIONAMIENTOS.- 
INTERVINO EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ 
DANDO UNA BREVE EXPLICACIÓN DE LA FUNDAMENTACIÓN EN QUE 
SE SUSTENTÓ EL DICTAMEN.- EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE  36 VOTOS. 

EL C. DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, DIO LECTURA AL 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DEL R. 
AYUNTAMIENTO DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, N.L. DE LOS 
VALORES UNITARIOS DE SUELO Y CONSTRUCCIÓN, ASÍ COMO DE LAS 
NUEVAS COLONIAS AUTORIZADAS POR LA JUNTA MUNICIPAL 
CATASTRAL, Y LAS INCONFORMIDADES PRESENTADAS ANTE DICHA 
JUNTA PARA EL EJERCICIO FISCAL 2007.- INTERVINO APOYANDO EL 
DICTAMEN EL DIP. OSCAR CANO GARZA.- EL CUAL FUE APROBADO 
POR UNANIMIDAD.  

LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, DIO LECTURA  AL 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DEL R. 
AYUNTAMIENTO DE SABINAS HIDALGO, N.L.  DEL VALOR UNITARIO 
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DE SUELO DE UN NUEVO FRACCIONAMIENTO “AMPLIACIÓN 
FRANCISCO VILLA”.-  INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS 
DIPUTADOS RICARDO VÁZQUEZ SILVA Y MARIA DOLORES LEAL 
CANTÚ.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 35 VOTOS.

EL C. DIP. OSCAR CANO GARZA, DIO LECTURA A DICTAMEN RELATIVO 
A LA PROPUESTA DEL R. AYUNTAMIENTO DE GUADALUPE, N.L. PARA 
QUE LOS VALORES UNITARIOS DE SUELO DE ESE MUNICIPIO 
VIGENTES A PARTIR DEL 1 DE ENERO DE 2007, SEAN LOS MISMOS QUE 
SE APLICARON EN EL EJERCICIO FISCAL 2006. ASIMISMO PRESENTAN 
LAS INCONFORMIDADES.- INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN 
LOS DIP. SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA CON UNA 
PROPUESTA DE MODIFICACIÓN, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD; ZEFERINO JUÁREZ MATA, MARIA DOLORES LEAL 
CANTÚ, LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ.- EL CUAL FUE APROBADO 
POR UNANIMIDAD DE 33 VOTOS  CON LA OBSERVACIÓN 
APROBADA. 

EL C. DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DEL R. AYUNTAMIENTO DE 
ARAMBERRI, N.L., PARA QUE LOS VALORES UNITARIOS DE SUELO DE 
ESTE MUNICIPIO QUE ESTARÁN VIGENTES A PARTIR DEL AÑO DE 2007, 
SEAN LOS MISMOS QUE SE APLICARON EN EL EJERCICIO FISCAL 
2006.-  INTERVINO EL DIP. NOE TORRES MATA, DANDO UNA BREVE 
EXPLICACIÓN DE LA FUNDAMENTACIÓN EN QUE SE SUSTENTÓ EL 
DICTAMEN.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 33 
VOTOS.

EL C. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO A LA PROPUESTA DEL R. AYUNTAMIENTO DE ITURBIDE, 
N.L., PARA QUE LOS VALORES UNITARIOS DE SUELO VIGENTES A 
PARTIR DEL AÑO DE 2007, SEAN LOS MISMOS QUE SE APLICARON EN 
EL EJERCICIO FISCAL 2006, ASÍ COMO LOS VALORES UNITARIOS DE 
SUELO DE NUEVAS COLONIAS.- INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN 
EL DIP. SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA.- EL CUAL FUE 
APROBADO POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS. 

LA C. DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, DIO LECTURA AL 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DE 
AUTORIZACIÓN PARA AFECTAR COMO FUENTE DE PAGO DE UN 
FINANCIAMIENTO A CONTRATAR, LOS INGRESOS Y DERECHOS 
DERIVADOS DE LAS PARTICIPACIONES FEDERALES PRESENTES Y 
FUTURAS, ASÍ COMO DE LOS PROGRAMAS O RAMOS QUE DE 
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CONFORMIDAD CON LA LEGISLACIÓN APLICABLE PUDIERAN 
DESTINARSE AL SANEAMIENTO FINANCIERO, DEL MUNICIPIO DE 
MONTEMORELOS, NUEVO LEÓN.- ACORDÁNDOSE DEJAR SIN 
MATERIA.- INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN EL DIP. JOSÉ 
CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO.- EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE 35 VOTOS.

LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, A NOMBRE DEL 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y ORGANIZACIÓN 
INTERNA DE LOS PODERES, LOS INTEGRANTES DE LA MISMA 
ACORDARON QUE ESTA LXXI LEGISLATURA, INVITA ATENTAMENTE 
A LA CIUDADANÍA EN GENERAL, INSTITUCIONES EDUCATIVAS, 
O R G A N I S M O S N O G U B E R N A M E N TA L E S , A S O C I A C I O N E S 
PROFESIONALES, ASÍ COMO DEPENDENCIAS DE LOS TRES NIVELES 
DE GOBIERNO, Y QUIENES DESEEN PARTICIPAR EN LAS MESAS DE 
TRABAJO CON PROPUESTAS RESPECTO TEMA DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA.- POR LO MISMO EL PRESIDENTE SOLICITÓ A LA 
OFICIALÍA MAYOR AUXILIE EN LA ORGANIZACIÓN DE DICHO 
EVENTO.
 
ASUNTOS GENERALES:
EL C. DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, PRESENTO PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO 
REALICE UNA ATENTA INVITACIÓN A LOS 51 PRESIDENTES 
MUNICIPALES DE NUEVO LEÓN, PARA QUE ACUDAN A PRESENTAR 
ANTE ESA COMISIÓN SUS PROPUESTAS PARA UNA MEJOR 
DISTRIBUCIÓN DEL PRESUPUESTO ESTATAL PARA EL AÑO DE 2007, 
ESPECÍFICAMENTE LO QUE SE REFIERE A LAS PARTIDAS 
MUNICIPALES, TOMANDO COMO BASE EL PAQUETE FISCAL ENVIADO 
POR EL GOBERNADOR DEL ESTADO, JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ 
PARÁS. ASIMISMO SOLICITÓ SE VOTE EN ESTE MOMENTO.- FUE 
APROBADA LA PROPUESTA POR MAYORÍA DE 23 VOTOS A FAVOR, 10 
VOTOS EN CONTRA Y 4 ABSTENCIONES.- INTERVINO CON UNA 
MOCIÓN EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA RESPECTO A LA 
VOTACIÓN EN CONTRA.- FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO 
POR MAYORÍA DE  23 VOTOS A FAVOR, 11 VOTOS  CONTRA  Y 4 
VOTOS EN ABSTENCIÓN.- GIRÁNDOSE LAS COMUNICACIONES 
REQUERIDAS PARA EL CASO. 

EL C. DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO POR EL QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTA AL PRESIDENTE 
FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, PARA QUE EN EJERCICIO DE SUS 
FACULTADES, PROPONGA TRANSFERENCIAS DEL PRESUPUESTO DE 
EGRESOS DE LA FEDERACIÓN DEL AÑO 2007, DE TAL FORMA QUE NO 
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DISMINUYA RESPECTO AL AÑO 2006 Y EN SU CASO INCREMENTE EL 
PRESUPUESTO DESTINADO AL PROGRAMA DE APOYO AL 
FORTALECIMIENTO DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS (PAFEP). 
ASIMISMO SE EXHORTE A LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEL 
CONGRESO DE LA UNIÓN, PARA QUE EN EL PRESUPUESTO 
MODIFIQUE LA PARTIDA DESTINADA AL (PAFEP), Y TAMBIÉN 
ENVIARLO A LAS 31 LEGISLATURAS LOCALES DEL PAÍS Y A LA 
ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL PARA QUE SE 
MANIFIESTEN EN EL MISMO SENTIDO.- FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO, ASIMISMO SE 
APROBÓ EN LOS MISMOS TÉRMINOS EL PUNTO DE ACUERDO. 
GIRÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL CASO. 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, RECORDÓ UN 
ANIVERSARIO MAS DE LA DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS 
DERECHOS HUMANOS QUE SE CONMEMORÓ EL 10 DE DICIEMBRE. 
ASIMISMO HIZO REFERENCIA AL INFORME DE ACTIVIDADES 
RENDIDO POR EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ESTATAL DE LOS 
DERECHOS HUMANOS. 
 
PARA OTRO TEMA, EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO,  POR EL QUE ÉSTA LEGISLATURA HACE UN 
RESPETUOSO LLAMADO AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE MONTERREY, 
PARA QUE CUMPLA CON LA AUSTERIDAD QUE PROMETIÓ DURANTE 
SU CAMPAÑA Y TOMA DE PROTESTA AL SEÑALAR QUE GOBERNARÍA 
CON AUSTERIDAD.- INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA 
LOS CC. DIPUTADOS: RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ,  FELIPE 
ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ SOLICITANDO SE VOTE EN ESTE MOMENTO,  
JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES, BENITO CABALLERO GARZA, 
ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA2 AMPLIANDO LA PROPUESTA 
QUE SE ENVÍE AL GOBIERNO DEL ESTADO Y A LOS 51 MUNICIPIOS, 
CONTINUARON EN EL DEBATE FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ2, 
MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ.- INTERVINIERON CON 
DIVERSAS MOCIONES RESPECTO AL PROCEDIMIENTO LEGISLATIVO 
DE VOTACIÓN DEL PUNTO DE ACUERDO CON EL AÑADIDO LOS 
DIPUTADOS: GREGORIO HURTADO LEIJA, FELIPE ENRÍQUEZ 
HERNÁNDEZ, ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, BENITO 
CABALLERO GARZA, JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES.- EL 
PRESIDENTE SEÑALO QUE CONTINUARÁ CON EL MISMO 
PROCEDIMIENTO QUE SE HA VENIDO APLICANDO PARA PUNTOS 
DE ACUERDO CON ADICIONES. EN PRIMER TERMINO SE APROBÓ  
POR MAYORÍA QUE SE AÑADA LA PROPUESTA AL PUNTO DE 
ACUERDO. ENSEGUIDA SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE QUE SE 
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VOTE EN ESTE MOMENTO, FINALMENTE FUE APROBADO EL 
PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA CON LA MODIFICACIÓN 
SEÑALADA.- ADICIONALMENTE, EL PRESIDENTE SOLICITO A LOS 
COORDINADORES DE LOS GRUPOS  LEGISLATIVOS  REUNIRSE AL 
TERMINO DE LA SESIÓN, PARA PRECISAR SOBRE LA CONFUSIÓN 
SURGIDA EN EL PROCEDIMIENTO MENCIONADO.
 
EN ESE MOMENTO SIENDO LAS CATORCE HORAS CON TREINTA Y DOS 
M I N U TO S E L P R E S I D E N T E C O M U N I C O Q U E E L T I E M P O 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN SE HABÍA TERMINADO Y QUE AUN 
ESTÁN REGISTRADOS SEIS TEMAS.- INTERVINO EL DIP. FERNANDO 
KURI GUIRADO, COMUNICANDO QUE LOS ORADORES REGISTRADOS 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DECLINABAN EN SU 
PARTICIPACIÓN, POR LO QUE PROPUSO QUE SE CONTINÚE CON LOS 
OTROS TEMAS, SE LEA EL ORDEN DEL DIA Y SE DE POR CONCLUIDA 
LA SESIÓN.- FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 
35 VOTOS.

PARA OTRO TEMA, LA DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTU, INFORMÓ 
DEL EVENTO ORGANIZADO POR UN GRUPO DE PERIODISTAS PARA 
CONMEMORAR EL DIA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS 
HUMANOS Y EN EL CUAL OFRECIERON UN RECONOCIMIENTO 
PÓSTUMO AL PERIODISTA DON JESÚS BLANCORNELAS; Y COMO UNA 
MEDIDA IMPORTANTE PARA GARANTIZAR LA LIBERTAD DE PRENSA 
Y PROTEGER EL TRABAJO DE LOS PERIODISTAS DE NUEVO LEÓN, LOS 
DIPUTADOS ROGELIO PÉREZ ARRAMBIDE, MARIA DE LA LUZ 
ESTRADA E IVONNE ÁLVAREZ  DE LA LXX LEGISLATURA 
PRESENTARON INICIATIVA DE REFORMA AL CÓDIGO PENAL DEL 
ESTADO PARA INCREMENTAR LAS PENAS POR HOMICIDIO DE 
PERIODISTAS O FAMILIARES CERCANOS.- ASIMISMO SOLICITÓ  AL 
PRESIDENTE DEL CONGRESO SOLICITE A LA COMISIÓN 
CORRESPONDIENTE PARA QUE A MAS TARDAR EL ULTIMO DIA DE 
ESTE PERIODO DE SESIONES, RESUELVA SOBRE  EL PARTICULAR.- 
INTERVINO DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. JOSÉ MANUEL 
GUAJARDO CANALES EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN.- EL PRESIDENTE SOLICITO A LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN LE DÉ EL SEGUIMIENTO Y 
CELERIDAD CORRESPONDIENTE A DICHO ASUNTO. 

PARA OTRO TEMA EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA PRESENTO PUNTO 
DE ACUERDO POR EL QUE ESTA LEGISLATURA, EXHORTE EN FORMA 
RESPETUOSA AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO, 
PRESIDENTE MUNICIPAL DEL R. AYUNTAMIENTO DE MONTERREY, A 
VIGILAR EL CUMPLIMIENTO DEL DECRETO Y REGLAMENTO DEL 
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BARRIO ANTIGUO PUBLICADOS EN EL PERIÓDICO OFICIAL DE 
F E C H A S 1 0 D E M A R Z O Y 1 5 D E S E P T I E M B R E D E 1 9 9 3 
RESPECTIVAMENTE, O EN SU CASO, REVISAR LA SITUACIÓN ACTUAL 
Y EMITIR LAS REFORMAS NECESARIAS PARA MEJORAR SU 
APLICACIÓN.- INTERVINO DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. 
GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ.- SE TURNO A LA COMISIÓN DE 
DESARROLLO URBANO PARA QUE SE ANEXE AL EXPEDIENTE 4338 
FORMADO SOBRE EL PARTICULAR. 

PARA OTRO TEMA, GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, SEÑALÓ QUE EN ESTE 
MOMENTO NO ES APROPIADO AUTORIZAR AUMENTO ALGUNO EN 
L A S TA R I FA S D E L T R A N S P O RT E A C O N C E S I O N A R I O S O 
PERMISIONARIOS QUE LO ESTÁN SOLICITANDO, NO SOLAMENTE POR 
SUS TRADICIONALES E INCORREGIBLES DEFICIENCIAS, 
PERDURABLES HASTA LA FECHA EN EL SERVICIO QUE PRESTAN A 
LOS USUARIOS. ASIMISMO CONSIDERÓ QUE LA AGENCIA DEL 
TRANSPORTE NO DEBE CEDER A PRESIONES DE NINGUNA ESPECIE  
PARA OBTENER, CONTRA TODO DERECHO, UN INCREMENTO DE LAS 
TARIFAS, Y QUE EL ESTADO TIENE LA OBLIGACIÓN DE HACER  
PREVALECER EL INTERÉS GENERAL SOBRE LAS AMBICIONES 
LUCRATIVAS DE NATURALEZA PRIVADA.- INTERVINIERON DANDO 
SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: ZEFERINO JUÁREZ MATA, 
RICARDO VÁZQUEZ SILVA, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ. 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DIA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 
QUINCE  HORAS CON NUEVE MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO:
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DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES
CAVAZOS.

ACTA NUM. 35-LXXI-06. 
LUNES 11 DE DICIEMBRE DE 2006.

ASUNTOS EN CARTERA

1.OFICIO NÚM. 063/2006 SIGNADO POR EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL DE 
SABINAS HIDALGO, N.L.,  MEDIANTE EL CUAL SOLICITA SE REALICE 
UNA AUDITORÍA EXTRAORDINARIA A LA ADMINISTRACIÓN 2003-2006, A 
FIN DE ACLARAR SITUACIONES QUE SE HAN DETECTADO Y 
APARENTEMENTE DENOTAN IRREGULARIDADES.- DE ENTERADO  Y DE 
CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO  24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO, SE TURNAN A LA COMISIÓN TERCERA DE 
HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.

LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES SOLICITO LA LECTURA 
DEL ASUNTO. 

2.ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. PRESIDENTE MUNICIPAL Y 
SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE ABASOLO, N.L., MEDIANTE EL 
CUAL INFORMAN QUE LOS VALORES UNITARIOS DE CONSTRUCCIÓN 
PARA EL EJERCICIO 2007, NO SUFRIRÁN CAMBIOS.- DE ENTERADO  Y DE 
CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO  24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO, SE TURNAN A LA COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA 
Y DESARROLLO MUNICIPAL.

3.ESCRITO PRESENTADO POR EL C. ARQ. RAMIRO GUZMÁN BARBOSA, DE 
LA CÁMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE DESARROLLO Y 
PROMOCIÓN DE VIVIENDA DELEGACIÓN NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL EMITE DIVERSOS COMENTARIO EN RELACIÓN A LA INICIATIVA 
DE REFORMA A LOS ARTÍCULOS 177 Y 263 BIS DE LA LEY DE 
ORDENAMIENTO TERRITORIAL DE LOS ASENTAMIENTOS HUMANOS Y 
DE DESARROLLO URBANO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.- DE 
ENTERADO  Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE 4209, FORMADO  SOBRE EL 
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PARTICULAR Y QUE SE ENCUENTRA EN AL COMISIÓN DE 
DESARROLLO URBANO.

4.ESCRITO PRESENTADO POR LA C. MARIA DEL REFUGIO PÉREZ, 
MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN QUE LA COMISIÓN DE DESARROLLO 
URBANO HAGAN UN ESTUDIO Y ANÁLISIS PARA LA HOMOLOGACIÓN 
DEL ARTÍCULO 177 DEL A LEY DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL DE 
LOS ASENTAMIENTOS HUMANOS Y DE DESARROLLO URBANO DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN A LOS ARTÍCULOS 8, 14, 16 Y 27 DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA FEDERAL, ASÍ COMO LA GARANTÍA VECINAL 
ESTABLECÍA EN EL ARTÍCULO 57 DE LA LEY GENERAL DE 
ASENTAMIENTOS HUMANOS, YA QUE DE NO HACERLO ATENTARÍA EN 
CONTRA DE LOS DERECHOS DE LOS VECINOS EL BARRIO ANTIGUO, YA 
QUE NO SE RESPETA LA DECLARACIÓN DE ZONA PROTEGIDA DEL 
ÁREA CONOCIDA COMO BARRIO ANTIGUO DE MONTERREY.- DE 
ENTERADO  Y DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO  EN EL ARTÍCULO 24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE DESARROLLO 
URBANO.

5.ESCRITO PRESENTADO POR LA C. VERÓNICA ANNEL MARTÍNEZ RUIZ, 
MEDIANTE EL CUAL PRESENTE INICIATIVA DE REFORMA AL ARTÍCULO 
78 DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, EN RELACIÓN A LA LIBERTAD DEL TRABAJO.- DE ENTERADO Y 
EN VIRTUD DE QUE ESTE ASUNTO  ES PRESENTADO  POR UN 
PARTICULAR Y DE ACUERDO  A LO  ESTABLECIDO  EN EL ARTÍCULO 
104 DEL REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 
CONGRESO DEL ESTADO, PARA SER TURNADO A COMISIONES DEBE 
EL PLENO  VOTAR SU AUTORIZACIÓN, PARA ELLO  ME PERMITO 
PONERLO  A SU CONSIDERACIÓN, LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO  QUE 
ESTE ASUNTO  PASE A COMISIONES, SÍRVANSE MANIFESTARLO EN 
LA FORMA ACOSTUMBRADA:

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, FUE APROBADO  EL TURNO 
DE ESTE ASUNTO POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS. 

PRESIDENTE: APROBADO  QUE FUE SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.


